



Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Nomination d'un nouveau préfet à la MRC de Lotbinière

Sainte-Croix, le 25 novembre 2022 – M. Daniel Turcotte, maire de la municipalité de Val-Alain, a été élu par acclamation au titre de préfet. Ce dernier succède à M. Normand Côté, maire de Saint-Flavien. Du côté de la préfecture suppléante, M. Bernard Fortier, maire de Saint-Janvier-de-Joly, a été réélu et un merci particulier à monsieur Fortier pour avoir assuré l'intérim de monsieur Côté durant les derniers mois.

« Cette confiance témoignée par mes consoeurs et confrères élus me fait chaud au cœur. Je vois cette opportunité comme un défi stimulant et j'ai bien hâte de collaborer avec eux pour contribuer au développement de la MRC et pour livrer les chantiers d'importances qui sont actuellement en préparation », a mentionné le nouveau préfet.

Lors de cette même séance, le comité administratif 2023 de la MRC a été désigné : M. Bernard Fortier, préfet suppléant et maire de Saint-Janvier-de-Joly, Mme Denise Poulin, mairesse de Saint-Édouard-de-Lotbinière, M. Jonathan Moreau, maire de Saint-Apollinaire ainsi que M. Robert Samson, maire de Saint-Gilles viendront épauler M. Daniel Turcotte et notons la participation de l'ensemble des maires sur les différents comités. Félicitations à tous!



Denise Poulin
Responsable secteur 1



Jonathan Moreau
Responsable secteur 2



Daniel Turcotte
Préfet



Bernard Fortier
Responsable secteur 3



Robert Samson
Responsable secteur 4

- 30 -

Source :
Julie-Ann Charest
Technicienne en communication et bureautique
418 926-3407, poste 242
communications@mrclotbiniere.org

Information :
Stéphane Bergeron
Directeur général
418 926-3407
stephane.bergeron@mrclotbiniere.org

